

フリーエース美容学校第3教室を新設

～コロナ対策も備えた新教室の増床～

要約すると

- フリーエース美容学校が生徒数の増加およびコロナ禍への対応のため第3教室を開設
- 4/3（土）に第3教室新設記念式典を開催

令和3年4月3日、フリーエース美容学校が、BiVi藤枝2階に第3教室を新設しました。

フリーエース美容学校は、全国理容美容学生技術大会（理美容甲子園）で2回の金賞（優勝）をはじめ、開校以来、毎年入賞するなど、優秀な成績を収めている学校です。

当日は、感染対策を徹底した上で、第3教室新設記念式典が開催され、前川理事長や北村市長をはじめ、生徒や学校関係者等多くの人々が参加し、テープカットと記念撮影で第3教室の新設を祝いました。

この第3教室は、コロナウイルス感染症への対策として、これまでの教室よりも広い部屋とし、教室の上部を常時開放しています。また、収容人数も最大40人まで受け入れ可能な広さとなっており、生徒が密になりにくく、ソーシャルディスタンスを確保した安全・安心な教室となっています。教室では、座学や国家試験のための技術講義等が行われる予定です。

今年度は、コロナウイルス感染症の影響により、都市部に流れていた若者が、地元で勉強するケースが増えたこともあり、昼間課程の入学者が増加し、定員64名のところ76人が入学しています。

今後も、新しい教室をはじめ、安全・安心で快適な環境の中で、全国でも通用し、藤枝市の理美容を牽引していく人材が育っていくことが期待されます。

